

Jaga Kamtibmas, Ditpamobvit Polda Banten Lakukan Patroli di PT Pelindo Regional II Banten

Asep Ucu SN - CILEGON.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 29, 2022 - 22:08



CILEGON, – Personel Ditpamobvit Polda Banten melakukan patroli dan pengamanan di PT Pelindo Regional II Banten yang berada di Desa Mangunreja Kecamatan Puloampel Kabupaten Serang pada pada Jumat (29/04

Adapun patroli dan pengamanan ini dipimpin oleh AKBP Safrudin selaku Perwira Pengawas (Pawas) di PT Pelindo Regional II Banten dan didampingi oleh Bripta

A Januar, Brigpol Dyan Eko, Bripda Yudhitya Gilang Ramadhan serta diikuti oleh personel Security PT Pelindo Regional II Banten.

Saat dikonfirmasi, Dirpamobvit Polda Banten Kombes Pol Edy Sumardi membenarkan terkait patroli dan pengamanan tersebut. Ia menyebutkan kegiatan ini sebagai bentuk upaya Polda Banten dalam memberikan jaminan keamanan kepada objek vital yang ada di wilayah hukum Polda Banten

“Guna memberikan jaminan keamanan pada objek vital, kami Ditpamobvit Polda Banten intens melakukan patroli dan penjagaan di PT Pelindo Regional II Banten. Dimana kegiatan ini merupakan salah satu bentuk upaya kami dalam memberikan jaminan keamanan kepada mitra kami,” ucap Edy Sumardi.

Edy Sumardi menjelaskan bahwa patroli tersebut dilakukan diseluruh kawasan PT Pelindo Regional II Banten dengan melibatkan personel gabungan.

“Dalam patroli ini anggota Ditpamobvit Polda Banten di damping Security setempat menyusuri tempat-tempat rawan. Hal ini dilakukan guna mencegah terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan,” ujar Dirpamobvit

Selain melaksanakan patroli anggota ditpamobvit Juga melaksanakan penjagaan di pos utama bersama Security stempat, serta personel Ditpamobvit Polda Banten juga memberikan imbauan protokol kesehatan kepada seluruh karyawan yang berada di PT Pelindo Regional II Banten maupun kepada masyarakat sekita

“Selain itu, personel kami tidak hanya melakukan penjagaan saja, namun juga melakukan patroli menggunakan kendaraan roda dua dan empat untuk menyusuri seluruh area PT Pelindo Regional II Banten yang dianggap rawan, dan juga melakukan himbauan Protokol kesehatan,” lanjutnya

Sementara itu AKBP Safrudin Selaku Pawas di PT Pelindo Regional II Banten juga mengatakan bahwa pengamanan dan patroli tersebut berjalan dengan aman dan lancar.

“Alhamdulillah kegiatan patroli dan pengamanan ini berjalan dengan aman dan lancar, serta selama patroli juga tidak ada gangguan yang menonjol yang mengakibatkan terganggunya kegiatan operasional perusahaan maupun kegiatan masyarakat sekitar,” tutupnya.**